

El estudio ayuda a escuchar a Dios, dice el Papa

“La inteligencia bien cultivada abre el corazón del ser humano a la escucha de la voz de Dios”. Así Benedicto XVI ha animado a los estudiantes a empeñarse ante los libros, con responsabilidad y humildad.

14/11/2007

El Papa ha dicho hoy ante un grupo de universitarios italianos que "el estudio es, al mismo tiempo, una

oportunidad providencial para avanzar por el camino de la fe, porque la inteligencia bien cultivada abre el corazón del ser humano a la escucha de la voz de Dios, evidenciando la importancia del discernimiento y de la humildad".

"Tanto hoy como en el pasado -dijo-, quien quiera ser discípulo de Cristo está llamado a ir contracorriente" y a no dejarse influenciar por mensajes que invitan "a la prepotencia y a la conquista del éxito con todos los medios".

Tras poner de relieve que en la sociedad actual existe "una carrera a veces desenfrenada a la apariencia y al deseo de poseer en detrimento, por desgracia, del ser", el Santo Padre aseguró que "la Iglesia, maestra en humanidad, no se cansa de exhortar especialmente a las nuevas generaciones, a las que pertenecéis, a estar atentas y a no temer a la hora

de decidir caminos "alternativos" que solo Cristo sabe indicar".

"Jesús llama a todos sus amigos a modelar su existencia de un modo sobrio y solidario, a establecer relaciones afectivas sinceras y gratuitas con los demás".

"A vosotros, jóvenes estudiantes, os pide comprometeros honradamente en el estudio, cultivando un sentido de responsabilidad maduro y un interés compartido por el bien común".

"Que en los años de la Universidad ofrezcáis un testimonio evangélico convencido y valiente".

"Y para realizar esta misión, tratad de cultivar una amistad íntima con el Maestro divino, estando en la escuela de María, Trono de la Sabiduría".

Vatican Information Service

.....

pdf | Documento generado
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-cl/article/el-estudio-ayuda-a-escuchar-a-dios-dice-el-papa/>
(19/02/2026)